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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr.LANNER 

und Kollegen 

an den Bundesminister fUr öffentliche wirtschaft und Verkehr 

betreffend Installierung eines automatischen Förderbandes 

fUr den Koffertransport im Bahnhof Wörgl 

Die BenUtzung des Bahnhofes Wörgl ist fUr ältere Personen 

besonders beschwerlich, weil die Koffer Uber mehrere Stiegen 

geschleppt werden mUssen. Die Errichtung eines automatischen 

Förderbandes, wie beispielsweise im Bahnhof Kufstein, wUrde 

eine wesentliche Erleichterung bringen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundes

minister fUr öffentliche Wirtschaft und Verkehr folgende 

A n fra g e 

1) Sind Sie bereit, ähnlich wie im Bahnhof Kufstein, auch im 

Bahnhof Wörgl eine automatische Kofferförderanlage zu 

installieren? 

2) Wann kann mit dieser Installierung gerechnet werden? 
/ 
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